

Bonjour,

Déjà plus que 13 semaines, les deux tiers sont derrière !

Lundi passé, contrôle pour Loulou. Tout se passe toujours bien. Cette fois-ci, il était plus tranquille, ça devait être l'heure de la sieste. Pourtant, après le repas, il est souvent plutôt agité. D'ailleurs, il est souvent agité tout court. On peut même le voir bouger à l'œil nu maintenant.

Il y a deux semaines, premier cours d'accouchement. Celui-là était de la répétition. Pas de changement depuis l'année passée. Nous avons (ré)appris quelques techniques de massage, mangé quelques petits amuse-bouches et passé rapidement en revue le déroulement d'un accouchement sous les oh et les ah horrifiés des participants. Mais dès la semaine passée c'était inédit.

Nous arrivons bientôt à la période à laquelle j'avais dû être hospitalisée, tout va commencer à être nouveau pour nous !

Je venais d'écrire que nous serions chanceux si la chambre commandée était livrée avant Noël (problème de délai chez le fournisseur) quand j'ai reçu un appel du magasin nous informant que tout était arrivé ! Claude-Alain et son papa iront donc chercher les cartons en kit cette semaine même si nous ne la monterons certainement pas tout de suite. En attendant, nous commençons à entasser nos achats moins conséquents et certaines affaires dont Cléa ne se sert plus dans la chambre. Un petit triage des habits sera bientôt à l'ordre du jour : une pile pour les blanc-jaune forcément réutilisables, une pile pour les rose-bonbon qui n'ont qu'une chance sur deux d'être recyclés.

A vos pronostics !

Dans ce numéro, nous vous proposons d'ouvrir les paris sur le sexe de Loulou. Vous trouverez donc ci-dessous des indices (très utiles et hyper fiables) qui devraient vous aider à faire votre choix. Nous ne nous étendrons pas sur les faits douteux tels que la baisse ou la hausse de la libido ou encore la vitesse de pousse des poils de mes mollets même s'ils pouvaient s'avérer indispensables. En plus, on est sympa, on a déjà fait les recherches dans le calendrier lunaire pour vous faciliter la vie !

- ❖ Le premier mot de Cléa est "papa", enfin on pense. En tout cas, ça y ressemblait.
- ❖ Cléa est née le 30 septembre 2006, jour du premier quartier de lune.
- ❖ Loulou a été conçu probablement entre le 19 et le 21 mai, donc à la lune croissante (premier quartier le 23).
- ❖ Lors des deux derniers contrôles, les battements de cœur de Loulou étaient à 140 et 136 par minute.
- ❖ Je n'ai pas eu de nausées.
- ❖ Point de vue alimentation : pas de grandes différences par rapport à avant et je mange autant du salé (et gras) que du sucré (et chocolaté). Pas d'envie vraiment irrésistible.

- ❖ Il ne semble pas que Claude-Alain ait pris du poids par solidarité.
- ❖ Quand je suis énervée et que je mets mes mains sur les hanches, les pouces sont vers le dos.
- ❖ J'ai la peau des mains sèche.
- ❖ Et en exclusivité, la forme de mon ventre, absolument déterminante :



Dans le prochain numéro, nous vous donnerons les "réponses" qu'engendrent ces indices et nous testerons également leur fiabilité avec Cléa. Mais rien ne vous empêche de participer au pari d'ici à la naissance !

A tout bientôt !